
Verbale di costituzione del Comitato genitori delPIIS "Medaglia d'oro" città di Cassino

Il giorno 7 del mese di febbraio 2024 alle ore 17:30, nei locali dell'Istituto di Istruzione Superiore"

Medaglia d'oro" città di Cassino si è riunita la prima Assemblea dei genitori convocata su iniziativa

del comitato promotore, per discutere il seguente ordine del giorno:

1. Costituzione del Comitato dei Genitori e approvazione dello Statuto;

2. Elezione del Consiglio direttivo:

• Presidente;

• Vicepresidente;

• Segretario.

La riunione inizia alle 17:50 e sono presenti numero undici partecipanti:

- sig.ra Genny Gargano classe 1B

- sig.ra Rosa Piscopo classe 2B

sig.re Antonio Motta classe 4B

sig.ra Monia Pacitto classe 4/\B

- sig,ra Carmela Brancato classe 3D

sig.ra Rosa D'Alessandro classe 3A

sig.ra Antonietta Cipolla classe 4D

sig.re Basilio Rossi classe 1E

sig.ra Fiorella Pacitti classe 1G

sig.ra Rossella Lombardi classe 2G

sig.ra Giovanna Candela classe 5H

e il Dirigente, professor Marcello Bianchi, che invitato a partecipare per avviare i lavori, ringrazia e

saluta i presenti.

Si procede con la discussione dei punti all'ordine del giorno:

1. Costituzione del Comitato e approvazione dello Statuto

Il sig.re Antonio Motta procede alla lettura di una bozza di Statuto del comitato dei Genitori

precedentemente elaborato con la collaborazione di alcuni genitori. A seguito di un'attenta lettura e

analisi del documento i presenti approvano all'unanimità lo Statuto; si allega al verbale il testo

integrale dello stesso al fine di sottoporlo alla ratifica del Consiglio d'Istituto e successivamente dame

pubblicazione sul sito scolastico.



2. Elezione del Consiglio direttivo

I lavori dell'Assemblea continuano nell'individuare tra i presenti coloro che faranno parte del

direttivo; si rendono disponibili, i signori: Antonio Motta, in qualità di presidente, Genny Gargano

come vicepresidente e Antonietta Cipolla in veste di segretaria. I presenti votano per alzata di mano

ed eleggono all'unanimità i candidati.

A seguito dell'elezione del Comitato direttivo e del suo insediamento, come da avviso di

convocazione, si passa a discutere il seguente ordine del giorno:

proposte di miglioramento del servizio scolastico.

Dalla discussione, sono emerse delle criticità, in merito al servizio di consegna dei panini agli alunni;

per trovare una soluzione, si propone di suggerire al gestore del servizio Bar di rilasciare ad ogni

alunno, che esegue l'ordine per la sua classe, una ricevuta, contenente l'indicazione del numero di

panini richiesto e la somma versata. Tale ricevuta dovrà essere riconsegnata allo stesso gestore per il

ritiro e l'alunno incaricato del ritiro dovrà farsi carico di controllare che vi siano tutti i panini ordinati.

Infine, si è osservato che, i ragazzi erano abituati ad utilizzare gli armadietti posti di fronte alle proprie

aule; adesso, a seguito dei cambiamenti realizzati, dai più, assolutamente condivisi, è diventato meno

agevole, per alcuni di loro, servirsi degli stessi.

L'assemblea si dichiara chiusa alle ore 19:00

Il Presidente

uzza
Il SegretariosgaAoe"_
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